



De otro nivel fue el XCM Teletón 2024

Casi un millón cuatrocientos mil pesos fue la suma de dinero que logró recaudar para la Teletón 2024, el Rally de XCM realizado durante la mañana del sábado pasado en la histórica comuna de Putaendo.

El evento que a todas luces cumplió con su objetivo central, que no era otro que recaudar dinero para poder colaborar con esta gran

obra nacional, claramente llegó para quedarse, porque todos los competidores quedaron satisfechos y muy contentos por la gran calidad del circuito y toda la logística dispuesta para que todo fuera impecable y de primer nivel.

Diario El Trabajo supo que por el solo concepto de inscripciones se reunieron \$ 550.000 (qui-

nientos cincuenta mil pesos), mientras que el resto del dinero se recaudó en una caja buzón ubicada en la Ilustre Municipalidad de Putaendo, más los aportes que generó la actividad.

El Rally contó con un gran marco de público que vibró con el que desde ahora será llamado **XCM Teletón**. En nuestro valle siempre se han



Los más pequeñitos también fueron protagonistas de la cicletada solidaria.

hecho cicletadas, pero esta fue la primera vez que el marco de la Teletón se buscó complementar la alta competencia con la solidaridad.

Para el éxito de la actividad fue vital el apoyo que brindó el alcalde **Mauricio Quiroz**, quien, junto al departamento de Deportes del municipio, encabezado por **Manuel López**, brindaron todas las facilidades para el éxito de la carrera. Tampoco se puede dejar de destacar a los **Team Puma Raiders y Gavilanes**, al encargarse del marca-



La pasada por el cerro fue la parte más atractiva del circuito.

je de la pista por la que pasaron las bicicletas. **Alejandro Avaca** fue el ganador de la carrera general o más importante que comprendió la distancia de los 33 kilómetros. El podio fue completado por **'Kako' Miranda** (2º) y **Feliz Beiza** (3º).

ORACIÓN A SAN JUDAS TADEO.- Patrón de los casos difíciles, ¡oh, gloriosísimo Apóstol San Judas Tadeo! Siervo fiel y amigo de Jesús, con el nombre del traidor que entregó a nuestro querido Maestro en manos de sus enemigos; ésta ha sido la causa de que muchos os hayan olvidado, pero la Iglesia os honra e invoca universalmente como patrón de los casos difíciles y desesperados. Rogad pro mí, que soy tan miserable y haced uso, os ruego, de ese privilegio especial a vos concedido de socorrer visible y prontamente cuando casi se ha perdido toda esperanza. Venid en mi ayuda en esta gran necesidad para que reciba los consuelos y socorros del cielo en todas mis necesidades, tribulaciones y sufrimientos, particularmente (haga aquí la súplica que desee obtener, con fe y devoción, y repita esta oración durante 9 días, prometiendo publicarla en el 8º día y por difícil e imposible, se le concederá). Y para que bendiga a Dios con vos y con todos los escogidos por toda la eternidad. Amén

E.J..